

# *Cuba a accueilli un nombre record de touristes en 2013*

---



La Havane, 8 janvier (AIN)- Cuba a accueilli en 2013 plus de 2 850 000 touristes grâce aux actions entreprises par le ministère du tourisme en faveur de l'élévation de la qualité et de la compétitivité de la destination Cuba.

Il s'agit du plus grand nombre de touristes arrivés dans notre pays jusqu'à présent. Ce chiffre représente une croissance de 0,5% par rapport à 2012.

Au cours de cette période, d'importantes opérations ont été réalisées pour augmenter le nombre de vols directs depuis plusieurs coins de la planète dont le Canada, l'Allemagne, l'Italie, les pays scandinaves, le Mexique, la Colombie, le Brésil, l'Espagne, la Russie, le Venezuela et Haïti.

En vue de diversifier les offres, le ministère cubain du tourisme a mis un accent particulier sur la modalité des bateaux de croisière dont l'activité a augmenté à un rythme rapide par rapport à d'autres années, spécialement à partir de novembre avec le début de la haute saison.

José Manuel Bisbé, directeur commercial du ministère du tourisme a fait savoir que l'on attend, jusqu'à avril de cette année, plus de 125 amarrages dans tout le pays et l'arrivée de 8 bateaux de croisière comme le « Louis Cristal » et le « Star Clippers ».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/10653-cuba-a-accueilli-un-nombre-record-de-touristes-en-2013>



**Radio Habana Cuba**